

Felipe Alegría Galetovic

Violín

Nací en la ciudad de Punta Arenas (Región de Magallanes, Chile), cuando tenía 8 años comencé mis estudios de violín en el Conservatorio de la Universidad de Magallanes, participé en la Orquesta de Cámara UMAG entre los años 2009 y 2014, en el año 2015 llegué a vivir a la Región de Valparaíso a estudiar ingeniería, siempre acompañado de mi violín. Fui miembro de la Orquesta Estudiantil de la UTFSM y a los dos años de carrera decidí abandonarla para dedicarme a la música, así es como ingresé al Conservatorio de la PUCV. El año 2017 fui miembro de la Orquesta Juvenil Regional de Valparaíso, y también de la Orquesta Juvenil del Conservatorio PUCV. En el año 2020 ingresé a estudiar Interpretación Musical mención violín con el profesor Boris del Río en la PUCV. Actualmente trabajo en la Orquesta de Cámara PUCV como violín tutti a la cual pertenezco desde el año 2019.